
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Durch  können wir etwas sehen.

Das machen die Strahlen im Licht.

Diese Strahlen fa�en auf eine Sache.

Ein  der Lichtstrahlen geht wieder zurück.

Dadurch können wir die Farbe und Form der  erkennen.

Ganz ohne Licht können wir gar nichts erkennen.

Mit viel Licht können wir am besten sehen.

Dunkle  können Licht schlucken.

He�e Farben geben mehr Licht zurück.

Deshalb müssen wir uns bei ganz he�en Sachen

manchmal die  etwas zuhalten.

Uns blendet nämlich eine weiße Sache mehr als eine dunkelblaue.

Das he�ste Licht ist die .

Licht kommt aber auch aus Lampen oder der Flamme einer Kerze.

Auch ein Feuer mit  gibt Licht.
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